



## **La CDHEZ y CNDH capacitan a jóvenes en la Prevención de la Violencia Escolar**

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ), junto a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), capacitaron a más de 200 estudiantes de bachillerato de la zona conurbada de Guadalupe y Zacatecas, sobre “Prevención de la Violencia Escolar”.

Por su relevancia, la Lic. Claudia Vargas Palencia, instructora en derechos humanos de la Dirección de Servicios Educativos de la Secretaría Técnica del Consejo Consultivo de la CNDH, compartió con las y los jóvenes, herramientas para identificar, prevenir y actuar en situaciones de violencia escolar en sus centros educativos.

La CDHEZ, como parte de su labor para difundir los derechos humanos de todas las personas, promueve la prevención de la violencia escolar como una herramienta para construir una Cultura de la Paz y respeto a los derechos humanos.

Con gran entusiasmo de las y los jóvenes, reafirmaron su compromiso para seguir trabajando desde sus espacios, en la promoción de los derechos humanos de todos los niveles educativos.